



令和4年度 第7回 ～防災クッキングにチャレンジ☆～

海と駒ヶ岳が近くにある鹿部町は、地震だけでなく津波や噴火の危険性も抱えています。

万が一に備えるため、小学校で取り組んでいる1日防災学校の復習を兼ねて、防災の学習に取り組みました。

ハザードマップで自宅の場所を調べたり、非常食を作ったりと、周囲の人と協力しながら避難所で生活するための術を学びました。

非常食であるアルファ化米を初めて調理して食べた参加者からは、「思っていたよりも簡単に作れた。味もおいしかった」との声が挙がっていました。



令和5年度 第3回 ～ネイパル森にとまりにいこ～！～

家から離れ、団体行動をする力を培うことと、自然体験のため、毎年ネイパル森で行っている宿泊研修を、今年度は1泊2日で行いました。

4年生以上を対象とし、野外炊事や自然観察、カヌー体験など、活発に取り組んでいました。

参加者にはそれぞれ役割を持たせ、グループでの活動時や宿泊部屋のもともめ役等、意識して取り組んでいる様子が見られました。



▼お問い合わせは、教育委員会社会教育スポーツ課社会教育・スポーツ振興係
(中央公民館内：7-3124)へ。
ご意見やご要望もお待ちしております。